

VOLEIBOL - Segunda División Femenina

Nuevo triunfo por 0-3 de las chicas de la Universidad

| | |
|-----------------|---|
| AUTOB. HERRERA | 0 |
| UNIV. SALAMANCA | 3 |

R. F. G. / SALAMANCA

■ El equipo femenino de voleibol de la Universidad de Salamanca, que este año finalmente compite en Segunda División, sumaba el pasado sábado su segundo triunfo consecutivo y también el segundo por 0-3. El cuadro charro fue el auténtico dominador de un partido que, aunque inicialmente se tenía que jugar ayer en el Unamuno, se disputó el sábado en Miranda de Ebro tras el acuerdo entre ambos clubes. Finalmente, 0-3 para las salmantinas (23-25, 8-25 y 15-25), a las que les costó entrar en el partido. Aun así, supieron llevarse el triunfo en el primer parcial. A partir de ahí, el partido fue un paseo donde el equipo salmantino

supo imponer su juego y tapar sus posibles carencias, entre otras la falta de efectivos, pues las salmantinas, aunque fueron con más jugadoras, sólo tenían a las seis titulares disponibles, por lo que éstas tuvieron que hacer también un sobre esfuerzo que mereció de sobra la pena, ya que supuso un nuevo triunfo y el segundo por 0-3 tras el conseguido en la primera jornada en tierras vallisoletanas.

Ahora, el conjunto universitario, que figura en lo más alto de la tabla clasificatoria, disfrutará de descanso, ya que el próximo fin de semana se celebra el Puente de Todos los Santos, por lo que retomarán la competición el fin de semana siguiente, pero también están pendientes de poder cambiar el encuentro, por lo que puede que tarden en debutar como locales. ■